

## Sabías que Japón ejecuta en horca todavía ?

Escrito por peseta - 13/09/2013 10:43

---

Que EEUU ejecuta está claro, pero la verdad es que no tenía idea de que Japón también ejecutaba, y además en la horca..

Por lo visto ayer ejecutaron en la horca a un reo de 73 años condenado a la pena de muerte, con lo que se elevan a seis los ajusticiados durante 2013.

Lo han hecho después de que Tokio fuera proclamada sede de los Juegos Olímpicos del 2020..

Las ejecuciones en este país las llevan a cabo en el mayor de los secretos, sin aviso previo a los reos y sin testigos..

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/09/12/internacional/1378974647.html>

=====

## Re: Sabías que Japón ejecuta en horca todavía ?

Escrito por CUBA\_LIBRE - 13/09/2013 16:24

---

peseta escribió:

Que EEUU ejecuta está claro, pero la verdad es que no tenía idea de que Japón también ejecutaba, y además en la horca..

Por lo visto ayer ejecutaron en la horca a un reo de 73 años condenado a la pena de muerte, con lo que se elevan a seis los ajusticiados durante 2013.

Lo han hecho después de que Tokio fuera proclamada sede de los Juegos Olímpicos del 2020..

Las ejecuciones en este país las llevan a cabo en el mayor de los secretos, sin aviso previo a los reos y sin testigos..

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/09/12/internacional/1378974647.html>

Por eso no nos dieron los Juegos Olímpicos?

Si es que no se puede ser "casi" decentes..... B)

=====

## Re: Sabías que Japón ejecuta en horca todavía ?

Escrito por Vriesia - 13/09/2013 20:38

---

Muy impactante la noticia... para que luego digamos de los yankis.

Eso sí hubiese sido, al menos desde mi punto de vista, una razón para perder puntos en los JJOO.

Madrid 2024 o Barcelona 2022 Juegos de invierno.

Ana Botella dice que no quiere presentarse a 2024.

=====

## Re: Sabías que Japón ejecuta en horca todavía ?

Escrito por PUSETE75 - 15/09/2013 09:44

---

Vriesia escribió:

Muy impactante la noticia... para que luego digamos de los yankis.

Eso sí hubiese sido, al menos desde mi punto de vista, una razón para perder puntos en los JJOO.

Madrid 2024 o Barcelona 2022 Juegos de invierno.

Ana Botella dice que no quiere presentarse a 2024.

Ala pobre dama del café con leche la quedan unos meses de pasar vergüenza, así que ya con unos cuantos ridículos ya le valió, nunca Madrid aspiró a menos ni la mujer de un ex a más...

=====